

Protokoll Elternrat Delegiertenversammlung

Protokoll:

- 1 Hinweis: Die Delegiertenversammlung wurde aus Pandemie-Gründen virtuell durchgeführt.

Begrüssung aller Teilnehmer und speziell der neuen Schulleiterin der Primarschule Hausen, Frau Sybille Müller. Kurze Einführung in die Agenda.
- 2 + 3 Informationen aus der Schule und der Schulpflege

Frau Sybille Müller stellt sich kurz vor.

Schulpflege hat Kontakt mit Jugendamt und sucht Interessierte bzgl. der Bewirtschaftung des Skaterparks, da die Nutzung in unregelmässigen Abständen Anfragen, Reklamationen oder auch Polizeieinsätze auslöst.

Schulhausbau: Die Planung schreitet den Erwartungen entsprechend voran. Das Raumprogramm steht und aktuell sind die Fachplaner eingeladen die Detailplanungen für zB Elektro oder Sanitär einzureichen.

Turnhallen-/Tagesbetreuung: Planung ebenfalls im Rahmen der Erwartungen. Das Raumprogramm steht und aktuell werden die Fachplaner evaluiert.

Beide Vorhaben sollen bzgl. Kosten und Termine für eine Abstimmung zum finalen Baukredit vorbereitet werden.

Projektwoche Primarschule: Viel Zeit im Wald verbracht und vielfältige Aktivitäten durchgeführt. Sichtbarstes Produkt ist der «Spezialisten-Baum», an welchem Kinder anderen Kinder ihr Wissen zu irgendeiner «Spezialität» (z.B. Feuerwehr, Ameisen, Nützlingswiesen, Bücher etc.) anbieten können.

Corona: Die Schule ist im Wesentlichen gut und vor allem ohne grössere Zwischenfälle durch die Pandemie gekommen.

Schulpflege: Im kommenden Jahr sind Bestätigungs-/Neuwahlen.
- 4 Rückblicke und Ausblicke

Wegen fehlender Aktivitäten fällt der Rückblick entsprechend kurz aus.

Das traditionelle «Einschulungsritual» für die neuen Erstklässler soll für das SJ 21/22 wieder im Rahmen des Möglichen angeboten werden. Anna Hinteregger und Denise Jeanneret werden sich diesbezüglich mit der Schulleitung direkt abstimmen. Herzlichen Dank Euch für das Engagement!

5 Aktuelle Projekte

Neue Elternrats-Plattform

Dieses Projekt verfolgt das Ziel, die aktuell genutzten, nicht integrierten Dienste (Mail, Webkonferenz und Datenspeicherung) in die «neue» Zeit zu holen und zudem eine vereinfachte, schnellere Kommunikation zur gesamten Elternschaft zu ermöglichen. Dazu wurde in den vergangenen Monaten nach möglichen Lösungen gesucht und diese auch ausgiebig getestet. Auf Grund der technischen Komplexität (v.a. Verwaltung und Nutzerberechtigungen) sowie der daraus projizierten Kosten wurde die Microsoft-basierte Lösung verworfen. Das Konzept eines spezifischen Webauftritts mit integrierten Möglichkeiten wird weiter ausgearbeitet. Aktuell bleibt die bestehende Lösung noch bestehen.

Es wurde entschieden, dass der neue Vorstand ab August die Arbeiten fortführt.

Schulwegsicherheit:

«Speedy» in Ebertswil: Diverse Meldungen bzgl. Dem Einhalten der Tempolimiten in Ebertswil führen zu Abklärungen, ob ein sogenannter «Speedy» installiert werden kann. Diese reinen Geschwindigkeitsmessgeräte werden über einen längeren Zeitraum zur repräsentativen Erfassung eingesetzt. Aktuell sind alle Geräte bei der Polizei im Einsatz und scheinen äusserst begehrt zu sein. Polizeiliche Kontrollen an verschiedenen Daten im Frühjahr auf dem Gemeindegebiet haben mit Höchstgeschwindigkeiten um max. 60km/h innerorts keine nennenswerten Extremüberschreitungen gezeigt. Trotzdem wird die Installation eines «Speedy» weiterverfolgt.

6 KEO und Elternbildung

Siehe in der Anlage beigefügter KEO Jahresbericht.

7 Öffentlichkeitsarbeit

Keine Mitteilungen.

8 Finanzen

Der Elternrat weist auf Grund der Pandemie gegenüber dem Vorjahr einen erhöhten positiven Saldo aus.

9 Wahlen

Auf Grund der Austritte aus dem Vorstand von

- Andrea Matter (KEO & Elternbildung)
- Simon Hösli (Öffentlichkeitsarbeit)
- Thomas Bryner (Aktuar und Co-Präsident)

wurden der Einladung zur Sitzung entsprechend Ersatzwahlen durchgeführt. Die folgenden neuen Vorstandsmitglieder wurden gewählt:

- Jessica Krämer
- Anna Hinteregger
- Björn Schwanhäusser

Die Verteilung der Ressorts bzw. mögliche Umgestaltung wird der neue Vorstand ab August diskutieren. Besten Dank an alle Neugewählten für ihr Engagement!

Delegiertenwahl 1. Kindergarten

Die Delegiertenwahl für den ersten Kindergarten für das kommende Schuljahr werden Jessica Krämer (Ebertswil), Karin Blaser (Gom) und Daniela Falkensammer (Bifang) sicherstellen. Besten Dank für Euren Einsatz!

10

Nächste Daten und Varia

Mit der Einladung wurden auch gleich Terminvorschläge für die konstituierende Sitzung des neuen Vorstands bzw. für die erste Vorstands- und Delegiertenversammlung besprochen.

Der neue Vorstand wird die Daten nach finaler Besprechung kommunizieren.

Varia:

Hinweis auf das Trainings-Sommerlager des FC Hausen. Ein entsprechender Flyer und die Anmeldeunterlagen wurden durch den Vorstand bereits versandt.

Anfrage zur Situation der Erstklässler neu mit Schulweg Hausen → Ebertswil. Für das neue Schuljahr ist ausnahmsweise auf Grund der Schülerzahlen und Räumlichkeiten ein Schulweg für Huusemer Kinder nach Ebertswil vorgesehen. Kurzfristig wird es in Hausen keinen neuen Pavillon geben, jedoch wird über die Bauzeit des neuen Schulhausgebäudes ein weiteres Provisorium dazu kommen.

Entsprechend dem kürzlich versandten Elternbrief sind Klassenlager denkbar vorausgesetzt die Öffnungen sind von Bestand und werden weitergeführt.

Besuchstage: Siehe Elternbrief.

Wir wünschen allen eine gute, gesunde und sonnige restliche Zeit bis zu den Sommerferien.

Ende und Verabschiedung.